



Pièces	6 Pièces
Superficie	202 m²
Référence	82621413
Prix	2 690 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Rare! Idéalement située dans le quartier de montfleury à pieds de toutes les commodités et de la rue d'antibes, nous vous proposons en exclusivité cette magnifique demeure de maître. Au calme et sans vis-à-vis en exposition plein sud, cette villa a été entièrement rénovée courant 2023 avec de splendides prestations haut de gamme. Cette demeure de charme offre une surface de 202m² sur un terrain de 750m² avec piscine. La villa se compose comme suit :en rdc, un hall d'entrée, un très large séjour offrant de beaux volumes avec sa hauteur sous plafond ouvert sur la terrasse sud et sa verrière, ...

Ideally located in the montfleury district within walking distance of all amenities and the rue d'antibes, we exclusively offer you this magnificent mansion. Quiet and not overlooked facing south, this villa has been completely renovated in 2023 with splendid high-end services. This charming residence offers an area of 202 sqm on a plot of 750 sqm with swimming pool. The villa is composed as follows: on the ground floor, an entrance hall, a very large living room offering very beautiful volumes with its high ceilings opening onto the terrace and its glass roof, a magnificent fully equipped ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

